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３－１

自 由 民 主 党 ２番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 均衡ある県土の発展について 知 事 復興・総合計画

課

人口が減少する中、浜・中・会津の均衡ある発展にどのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 地方創生・観光振興について

１ 中山間地域における光ファイバ網の整備について、県の 企画調整部長 情 報 政 策 課

取組を尋ねたい。

２ 県は、戊辰戦争１５０周年を契機とした外国人観光客の 観光交流局長 観 光 交 流 課

誘客にどのように取り組むのか尋ねたい。

三 環境対策について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、猪苗代湖の水環境の保全のため、窒素りん除去型浄

化槽の普及促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 防災対策について

１ 県は、農業用ため池の防災対策にどのように取り組んで 農林水産部長 農村基盤整備課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、県職員の消防団への入団促進にどのように取り組 危機管理部長 消 防 保 安 課

むのか尋ねたい。

五 情報保護について 企画調整部長 情 報 政 策 課

県は、情報セキュリティ対策における職員の意識向上にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子どもの貧困対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、子どもの貧困対策に取り組む民間団体とどのように

連携するのか尋ねたい。

七 教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、会津学鳳中学校・高等学校における中高

一貫教育の成果について、どのように考えているのか尋ねた

い。

八 会津地域について

１ 県道会津若松熱塩温泉自転車道線について、整備状況と 土 木 部 長 道 路 整 備 課

今後の見通しを尋ねたい。

２ 会津地域の生産年齢人口を維持するため、県が工業団地 商工労働部長 企 業 立 地 課

を整備し雇用創出を図るべきと思うが、考えを尋ねたい。


